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 ５月３日～５日に行われた第３９回 全日本少年軟

式野球 岐阜県大会で恵那西中野球クラブ（恵那西

中学校）が準優勝!!                     

８月１２日～１５日に茨城県水戸市で行われる水戸

市長旗第１２回東日本少年軟式野球大会に岐阜
県代表として出場します。皆さんの応援よろしく

お願いします。 

          

応援協賛金を募集しています。 

企業団体1口 １万円  

 個人１口 3,000円 

詳しくは恵那西野球クラブ事務局  

小嶋まで ☎26-4588 

（平日は17時～２１時 

    土日祝は９時～１７時） 

         にお問合せ下さい。 

 ５月２１日（土）正家円通寺横の次米斎田でお田植え祭が開催されました。１０時より神事

祈願の祝詞に続いて、巫女による浦安の舞、お田植踊りが披露されました。白装束の早乙女

（一般４名中高生３名）の手で斎田にお米の苗が植えられていきます。今年は地元子ども２０

名も参加して親子田植えも行いました。 

斎田とは、古代朝廷の重

要な行事である新嘗祭に

使用される穀物を育てる

清められた神聖な田んぼ

を言います。 
田植えの時に岩村城女太

鼓、唄い手に寄る「お田植

え」の唄が演奏されました。 

長島振興室に募

金箱も設置して

います。募金よ

ろしくお願いし

ます！ 

浦安の舞 

神事に続き玉串奉典 早乙女と一緒に子どもたちもお田植え 

頑張りました！ 



 ＷＷＡ前日。３年生から「何か地域の役に立ちたいと考えたので、道

中のゴミを拾いながら歩きたい」という申し出があり、一部の生徒たちで実

施をしました。すべてのゴミを拾えたわけではありませんが、４つのゴミ袋

がいっぱいになるほどのゴミを集めることができました。ゴール後、生徒か

らは「ゴミがたくさんあって驚いた。一部

だけれど拾うことができたことがよかっ

た。自分たちにできることとして、拾って

いくことはもちろんだけれど、そもそも

たくさんゴミを出さないように工夫する

ことから始めなければ…」という感想が
聞かれました。 

 ４月２８日（木）前日まで降っていた雨もやみ、快晴の青空の下、

WWAⅢを行いました。 恵那西中学校全校生徒が、明知鉄道岩村駅から
学校までの１４ｋｍを歩きました。この取り組みは令和２年度に『コ

ロナチャレンジ』としてスタートした行事で今回で３回目となりま

す。１、２年生は岩村まで明知鉄道で移動、３年生はバスで移動しゴール

の恵那西中学校を目指しました。 

初めて明知鉄道に乗車し、窓の外の景色を眺めながら仲間と談笑し岩

村に向かう姿や距離を重ねるにつれ疲労が出てくる仲間同士、支え合い

励まし合いながらゴールを目指す姿がありました。 

 

  

 途中道路を横断する際の

交通安全確保に交通安全協会長島

支部、長島地域自治区運営協議会

が協力し、交差点での横断補助を

行いました。 

 ゴールの西中玄関では、

ＰＴＡ家庭教育委員会の皆

さんがドリンクの配布。

「おかえり～」の言葉に、

「ただいま～」と元気よく

帰ってくる子どもたちの姿

がありました。 

ウエストンウォーキングウィズ明鉄 

岩村駅を出発 

阿木川ダム公園でランチタイム 

正家のカヤの木前を通過 

永田ランプ 

槙ヶ根交差点 あともう少し！ 

ゴール!! 頑張ったね。 町もきれいになりました 

正家清水交差点 



 ♡社会福祉法人恵和会によるサロン送迎サービス 

 4月１６日（土）社協ふれあいいきいきサロン大洞南一六会が恵那

峡へ花見に出かけました。 

 今回、地域の集会所から恵那峡さざなみ公園までの移動には、社

会福祉法人恵和会の空き車両を活用させていた

だきました。この空き車両を活用した取り組みは、

恵那市内の社会福祉法人の地域貢献活動、恵

那市内の社会福祉法人が連携して行う一環とし

て初めての取り組みとなりました。 

 参加者からは「普段サロンで外出

することができないのでとてもありが

たい」「安全運転で送迎していただき安

心してサロン活動が出来てとても良かっ

た」との声を聞かせていただきました。 

 

恵那市社会福祉協議会 長島支部 

  象の輪を繋げて行こう！ 
４月２３日（土曜日）から４月２５日（月曜日）の３日間

長島町久須見にある恵那象園（今井慶彦園長）でイベント

「象の輪を繋げて行こう」が開催されました。今井さんが

象の魅力にとりつかれ５０年、その間に集めた１０００点にも及ぶ

数々の象グッズの展示と、同園がこれまでに何度か取材を受け紹介

されたテレビ番組のＤＶＤを上映しました。 

   

 また、今回は国際児童画協会（西川直見代表）と共催（岐阜県、恵那

市、長島地域自治区、久須見区などの後援）して、上本郷公民館に世界

の子供達が描いた象の絵など６０点が展示されました。初日にはオープ

ニングセレモニーを開催。あいさつの後、同協会のオリジナル絵本「小

象のアイカくん」のスライド上

映や、Ｋ－ＰＯＰダンス、ギ

ター演奏等のアトラクションも

披露され３日間という短い間で

したが、地元をはじめ市外から

も大勢の方に見に来ていただき象の魅力を満喫された様です。 

 イベントは終わりましたが興味のある方は恵那象園のコレク

ションは見学できます。 

☆連絡先 ☎090-7302-8133 今井 

▲セレモニーの様子 

▲絵画展の様子▼ 

▼象園の内部 



長島町地域情報サイト   

https://osashima.com/ 

Instagram HP QRコード 

 

Facebook  

学林の広さにびっくり！ 長島小学校 

 

やまびここども園 4月25日に4，5歳児で象園

に遊びに行ってきました。 

 上本郷の公民館では、世界の子どもたちが描いた象の絵に「象さんたち楽

しそうに水遊びしているね」「スカートはいてるよ」「この象捕まってかわいそ

う」等と話しながら見てきました。象園に移動し、沢山のコレクションや大きな

「恵那花子」に興味津々で楽しむことが出来ました。 

 こども園に戻り、自分たちも象の絵を描こう！と4歳児（くま組）は絵コンテの

パッチワーク象、5歳児（ぞう組）は貼り絵の象を制作し、お礼に象園にプレゼント

しました。 

  イベントを月曜日まで延長して、園児の訪問を歓迎してくださった今井さ

んに感謝です。地域の方の協力で、楽しい体験が出来ることがとてもあ

りがたく、今後も地域との交流を大切にしたいと思います。 

４月２０日（水）、５年生８９名が、「長島小学校林」へ遠足に行きました。 

 ５年生の総合的な学習の時間には、長島小学校の自慢の１つ

でもある「学林」を通して、森林の働きについて学びます。そ

の学習の始まりにあたり、実際に自分の足で学林を歩き、自分

の目で見て学んできました。朝、恵那西中学校、恵那北

中学校のスクールバスに乗り、東濃牧場駐車場まで移動

しました。そこから学林の中の山道を長島小学校まで約

２時間３０分かけて歩き、学林の広さに驚きました。子どもたちは間伐して

ある林の様子から、どのように学林を整備し、守ってきているかを見て学び

ました。また、長島小学校の先輩方の卒業記念樹を見て、２年後自分たちが

卒業する時も植樹をして学校林を後世に残していきたいと考えました。 

長島地域自治区.長島町まちづくり検討委員会から市へ要望書を提出します。 

 令和２年度に長島町民を対象にまちづくりに関するアンケートを実施しました。その中で主な下記

の３つの案件について要望書を提出したいと思います。 

１，交通渋滞の緩和について  坂の上の交差点の渋滞解消や未整備の都市計画道路の整備の推進。 

２，長島小学校の整備について 早急な再整備の推進。 

３．人口減少対策について   良好な住宅地の創出や土地利用に必要な基盤整備の計画。 

皆さまのご意見を６月２０日までにお聞かせください。連絡先：長島振興室 

 


